



Real Cédula del Excmo. Sr. D. Juan de Borja y Arce, del Real Consejo de Indias, de Madrid, de veinteycuatro días de Abril de mil ochocientos cuarenta y nueve.

del Sr. D. José Gómez y D. José Martínez, Tenientes primero y segundo de Alcalde, D. José Gómez, D. Joaquín Gómez, D. Alonso José Gómez, D. Rodríguez, D. Joaquín Gómez, D. Rodríguez, D. Joaquín Gómez, Maturo Presidencioso, con el de igual clase electo Indiano D. Francisco Martínez, personas que en la actualidad componen el Ayuntamiento de esta Villa por ausencia de los demás señores, dijeron: Que en atención ha habido fallecido el Médico Titular D. Miguel Priar, que ha venido a desempeñar esta plaza por el espacio de tres años, y atendiendo a que por efecto de la epidemia, son muchos los enfermos que en el día existen en la Población; este Ayuntamiento cree de su deber facilitarles así a estos como a los demás Vecinos, facultados que dirijan la enfermedad pendiente, y que puedan asistirles, mayormente si como es de esperar se experimenta la infección del cólera que nos amenaza y en esta atención, con el fin de que no carezcan de un funcionario tan necesario como el de que se trata, dichos señores acordaron nombrar como nombraron por tal facultado en Medicina a D. Juan Carrillo de la Villa de Fortuna que se halla en esta referida Villa, con motivo de haber estado visitando durante la enfermedad del prescrito D. Miguel Priar, y hasta el día continúa ejerciendo su facultad con beneplácito de este Ayuntamiento, a guisa este Ayuntamiento a tenido a bien ver, para agradecerle con este nombramiento interino, hasta tanto que obtenga el permiso del Sr. D. José Polanco, se anuncia la vacante y se prueba en propiedad; prescribiendo los quince días que a disfrutado el difunto, durante el tiempo de su interinidad. En este estado y concurrido dicho facultado, manifestó aceptaba el nombramiento que se le a hecho, jurando cumplir bien y fielmente con su ministerio, siempre que por parte de estos Vecinos no se presente repugnancia u oposición a su nombramiento: lo que visto por los muchos Vecinos que han concurrido a este acto, se expresó que estaban gustosos con la elección hecha interinamente en favor del prescrito facultado D. Juan Carrillo, como y también a satisfacer cada uno respetivamente, la parte que correspondía, para que perciba su asignación. Todo lo cual

